

## Bericht der AG Psychodermatologie

Einzelne Mitglieder der AG Psychodermatologie haben sich im vergangenen Jahr drei Mal getroffen um verschiedene Aktivitäten abzustimmen.

Ein für Oktober geplanter Workshop hat aus persönlichen Gründen leider nicht stattfinden können und soll nun im März 2015 in Goldegg stattfinden.

Mitglieder der AG haben bei mehreren Fortbildungsveranstaltungen Vorträge gehalten und die Bedeutung der Psychosomatik in der Dermatologie dargestellt.

Primarius

Univ.Doz. Dr. Georg Klein

Dermatologische Abteilung

KH der Elisabethinen

Fadingerstrasse 1, 4020 Linz